

Reparieren statt Wegwerfen

Neuburg (e) Das Reparaturcafé Neuburg hat 2015 seinen Betrieb aufgenommen und gute Resonanz erzielt. Die Einrichtung soll nun weitergeführt werden. Die Helfer des Reparaturcafés laden am morgigen Dienstag, 26. Januar, von 18 bis 21 Uhr wieder alle Interessierten ein.

Die Besucher können sich unter fachkundiger Anleitung zeigen zu lassen, wie man seine defekten Geräte wieder in Gang setzen kann. Jeder, der etwas zu reparieren hat, kann damit in das Bürgerhaus am Schwalbanger, Richard-Wagner-Straße 6, kommen, so die Einladung der Initiatoren. Repariert werden gemeinsam mit dem Eigentümer elektrische und mechanische Geräte, Fahrräder, Spielzeug, Holzgegenstände, aber auch Computer und Handys können mitgebracht werden. Sofern eine Reparatur mit kleinem Aufwand möglich ist, wird hier geholfen. Eventuell vorhandene Bedienungsanleitungen, Zubehör und Ersatzteile sollten mitgebracht werden. Für einen regen Erfahrungsaustausch gibt es im angeschlossenen Café Getränke und Gebäck.

Die Reparatur ist wie immer kostenlos, die ehrenamtlichen Helfer freuen sich aber über Spenden, die für nötige Hilfsmittel und Werkzeuge verwendet werden.